

PROCÈS VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE – CISSAC RANDO

Date : lundi 30 juin 2025 à 10h00

Lieu : Salle culturelle de Cissac

Présences : Feuilles de présences et pouvoirs signés par les participants

1. Rapport moral de la Saison 2024-2025.

L'assemblée constate la présence de 45 membres et la réception de 6 pouvoirs. Le quorum étant de 42 (la moitié des 82 adhérents +1), il est atteint. L'assemblée peut donc valablement délibérer.

Cette année, notre association compte 82 adhérents, soit une légère baisse par rapport à la saison précédente, qui en comptait 91.

Tout d'abord, Véronique Sery, présidente, a remercié :

- À la mairie de Cissac pour son soutien : subventions, local, services de photocopie.
- À Bernard Gardey, conseiller municipal ci présent.
- À Jean-Claude, pour son engagement au sein du club. Nous pensons à lui ainsi qu'à son épouse, Monique, en ces moments difficiles. Comme chacun le sait, le chemin vers la guérison est long, mais nous lui souhaitons force et courage.
- À tous les membres du bureau pour leur investissement : Christiane, Sylvie, Joëlle, Jean-Claude, Chantal, Man, Gérard et Christine.
- A Gérard, pour le temps et l'énergie qu'il consacre chaque mois à l'élaboration du planning des sorties, en tenant compte de la disponibilité des guides bénévoles.
- Aux guides de l'année (19 personnes nommées) pour leur contribution essentielle aux sorties.
- Aux photographes, dont les belles photos sont mises en ligne sur notre site. Elles permettent à tous, membres ou visiteurs, de revivre ou découvrir nos sorties et nos séjours.
- Un remerciement tout particulier à François pour son travail de webmaster, il met en ligne toutes les informations avec rigueur et réactivité. Merci pour son implication

constante. Nous remercions également Man, secrétaire du club, pour sa contribution précieuse à la rédaction des résumés et comptes rendus, toujours clairs et complets.

- Enfin, un grand merci à l'ensemble des adhérents pour leur participation tout au long de la saison. Leur présence active et leur engagement font vivre l'association et en assurent le dynamisme et la convivialité.

➤ **Les sorties.**

Au cours de la saison, de nombreuses sorties ont été organisées, permettant à chacun de profiter de la nature, du patrimoine et de la convivialité qui caractérisent notre groupe. Parmi celles-ci, nous avons visité :

- l'Etang de Cousseau – 34 participants,
- Au Blanc – 27 participants,
- A Valeyrac – 20 participants,
- A Louley (Maison de la chasse) – 22 participants,
- Au Port de Beychevelle – 40 participants,
- Au Piqueyrot (Hourtin) – 40 participants,
- La Grotte d'Artigues – 28 participants,
- A Soulac avec une visite des blockhaus en 2 sessions – 24 participants

Au fil de ces sorties, je constate avec satisfaction que le petit groupe (5km) participe davantage lorsque les parcours restent accessibles, c'est-à-dire quand ils ne dépassent pas 6km. Cette évolution positive témoigne d'un meilleur équilibre entre l'envie de participer et les capacités de chacun.

➤ **Les séjours.**

Nous avons également eu le plaisir de proposer 2 séjours particulièrement appréciés : à Damvix en Vendée (10 participants) et à GRIPP dans les Pyrénées (21 participants).

Ces moments ont été riches en découvertes, en échangeant et en convivialité, et ils ont renforcé les liens entre les adhérents.

Vote du rapport moral :

- ✓ Résultat : à l'unanimité

2. **Rapport financier provisoire saison 2024-2025**

Chantal, notre trésorière, a présenté le bilan financier provisoire de la saison. Afin de garantir transparence et compréhension, elle a fait passer quelques copies du tableau comptable, permettant à chacun de suivre les explications en temps réel.

Détails du rapport financier provisoire présenté à l'Assemblée :

- ✓ Recettes de fonctionnement : 1 209,80 €
- ✓ Recettes diverses (boutique) : 186,00 €

- ✓ Recettes des activités du club : 11 863,57 €
- ✓ **Total des recettes : 13 259,37 €**
- ✓ Dépenses de fonctionnement : 674,99 €
- ✓ Dépenses – achats divers : 287,11 €
- ✓ Dépenses des activités du club : 12 854,38 €
- ✓ **Total des dépenses : 13 816,48 €**
- ✓ Résultat provisoire de la saison : **-557,11 €**
- ✓ **Solde du compte courant au 27 juin 2025 : 4 805,11 €**
- ✓ **Solde en caisse (espèces) : 501,96 €**

Le déficit enregistré cette saison s'explique principalement par la sortie annuelle. Celle-ci n'a rassemblé que 37 participants, un nombre insuffisant pour remplir un autocar, entraînant un coût unitaire plus élevé. Par ailleurs, la visite du château de Vayres, prise en charge intégralement par le club, a constitué une dépense supplémentaire.

Malgré ce déséquilibre ponctuel, la situation financière reste saine, le club disposant encore d'une réserve bancaire confortable.

À noter également : la participation de 22 marcheurs lors de la fête locale, dont un groupe venu de Saint-Laurent.

L'assemblée a consulté le tableau du bilan provisoire. Aucune question n'a été posée, chacun a indiqué avoir bien compris la présentation.

Le vote a ensuite été soumis à l'assemblée, l'ensemble des membres présents a approuvé le bilan :

- ✓ Résultat : unanimité en faveur du rapport – aucun vote contre, aucune abstention.

3. Rapport des activités saison 2024-2025.

➤ **Les événements festifs.**

En complément des sorties et des séjours, plusieurs moments festifs ont rythmé la saison, favorisant toujours la convivialité et le plaisir de se retrouver dans un cadre plus informel.

Parmi ces temps forts, nous pouvons citer :

- La galette des rois, très attendue, qui a réuni de nombreux adhérents dans une ambiance chaleureuse,
- Le repas du début d'année au restaurant Le Blé Noir, qui s'est déroulé dans la bonne humeur et sous le signe du partage, a rassemblé 55 participants,
- La sortie de fin d'année à Vayres, qui a été l'occasion de clôturer l'année en beauté, a réuni 37 participants..

➤ **Actions solidaires.**

Cette année encore, le club s'est mobilisé pour plusieurs causes :

- Octobre rose, nous avons participé à la campagne de sensibilisation au cancer du sein. Une belle occasion de marcher ensemble pour la santé des femmes et de montrer notre soutien,

 - Novembre bleu, cette action dédiée à la lutte contre le cancer de la prostate a été organisée le même jour que la course des Père Noël, en partenariat avec « Ici c'est Cissac ». Ce bel évènement a réuni 156 randonneurs, un record ! les dons collectés ont été reversés à l'Institut Bergonié pour la recherche et l'accompagnement des patients,

 - Nous n'avons pas organisé de randonnée Téléthon cette année, en raison de la concomitance avec l'inauguration de Notre-Dame de Paris.
- ✓ Approbation du rapport d'activités

4. **Questions diverses.**

- Rappel des responsabilités d'assurances : seules les activités encadrées par le club sont couvertes par l'assurance du club (MACIF)

 - Importance du respect des consignes de sécurité

 - Réflexion engagée sur la mise en place de nouvelles mesures pour renforcer la sécurité et l'encadrement de notre activité qui est la marche
- **Vie du Club et Organisation :**
- Participation en hausse aux sorties extérieures, particulièrement au sein des groupes 8km et 10-12km,

 - Planification mensuelle des sorties assurée par Gérard, le vice-président, qui a eu l'excellente initiative de mettre en place un planning de marche avec des guides bénévoles pour chaque sortie. Il s'en occupe avec sérieux et efficacité.

 - Covoiturage organisé pour les sorties du jeudi : chaque adhérent consulte le planning publié sur le site, prend connaissance du nom du guide, puis s'organise avec son groupe via WhatsApp pour le covoiturage,

 - Questionnaire sur le futur séjour : 28 réponses reçues sur 61 distribués. **Le Périgord est la destination pressentie,**

 - Parmi les projets pour la prochaine saison figure l'organisation d'un stage de premiers secours,

 - Le club reste à l'écoute des critiques et procède à des ajustements continus afin d'améliorer sa dynamique.

5. Appel à candidatures au Conseil d'Administration.

Véronique, la présidente, rappelle que, conformément à l'article 11 du règlement intérieur et des statuts, le mandat des membres élus du Conseil d'Administration est d'une durée d'un an. Elle entame alors un tour de table pour demander aux membres actuels s'ils souhaitent se représenter pour la saison prochaine. Il s'avère que les membres sortants, y compris elle-même en tant que présidente, annoncent ne pas souhaiter renouveler leur mandat. Cette décision, inattendue, provoque une surprise générale au sein de l'assemblée, suivie d'un moment de silence.

Malgré deux relances par mail envoyées aux adhérents, aucune candidature n'est déposée lors de l'Assemblée Générale, le club pourrait être contraint soit à une mise en dormance, soit à une dissolution pure et simple.

6. Élections du Conseil d'Administration.

Aucun membre de l'assemblée ne souhaite se porter candidat pour intégrer le Conseil d'Administration. Face à cette situation et l'hésitation générale, Véronique, Gérard et Man prennent la parole pour insister sur le fait qu'ils accompagneront et soutiendront les personnes qui souhaiteraient se porter candidates. Ils s'engagent à les aider dans les démarches et à assurer une transition en douceur.

Chantal, actuelle trésorière, propose une solution en cas d'absence de candidats pour la saison prochaine : le club pourrait être placé sous tutelle de la SAC, présidé par M. Chevalier. Dans ce cadre, Chantal accepterait de poursuivre son rôle de trésorière pour une année supplémentaire.

Bernard Gardey, conseiller municipal, présent dans la salle, confirme que cette option est envisageable en l'absence de candidatures.

Face à cette situation critique, il a été décidé d'organiser une Assemblée Générale Extraordinaire (AGE) **le lundi 1^{er} septembre à 10h00 à la salle culturelle de Cissac.** Cette **AGE** sera décisive pour l'avenir du club.

C'est là que tout se jouera : soit une ou plusieurs candidatures émergent, soit Cissac Rando sera dissous ou placé sous tutelle.

Votre présence est indispensable. C'est le moment de défendre ce que vous aimez.

L'ordre du jour sera le suivant :

- Lecture du bilan financier,
- Présentation de l'état des comptes,
- Nouvelle tentative d'élection d'un bureau (composé d'au minimum trois personnes)

Le site internet de l'association Cissac Rando restera actif durant l'été à la demande de Véronique, présidente, en attendant les décisions qui seront prises en compte en septembre.

Le forum des associations se tiendra le samedi 13 septembre.

La reprise officielle de la saison prochaine est prévue le lundi 15 septembre à 14h00 à la place de la mairie.

Fin de séance, la séance s'est levée à 12h00.

À l'issue de l'Assemblée Générale, un repas convivial a été proposé, auquel 40 adhérents ont choisi de participer.

Le club a offert l'apéritif (sangria accompagnée de gâteaux salés, chips, cacahuètes, etc...), les boissons (vin rosé, vin rouge et eaux), le pain ainsi que le café.

Ce moment de détente, organisé par les membres du Conseil d'Administration, a permis aux participants de se retrouver dans une ambiance chaleureuse et amicale.

Le bureau